



## SE REALIZO LA REUNION ZONAL DE ACOPIADORES DE CORDOBA

*Con 200 asistentes*

*Se llevó a cabo en la ciudad de Córdoba la Reunión Zonal de Acopiadores de Córdoba, convocada en el marco del programa de jornadas de trabajo que desplegó a lo ancho y a lo largo del país la Federación de Centros y Entidades Gremiales del Acopio de Granos. La convocatoria y organización corrió por cuenta de la Sociedad de Acopiadores de Granos. Tuvo una muy plausible respuesta, reflejada en la asistencia de dos centenares de acopiadores, profesionales que prestan servicios a las casas de acopio y personal jerárquico de éstas.*

La reunión sirvió para examinar a fondo todos los problemas que afectan al acopio y exponerlos a los máximos directivos de la Federación y su cuerpo de especialistas, como igualmente a las autoridades y al staff de profesionales y consultores de la Sociedad.

Por la Federación, participaron su presidente, doctor Raúl Tomas; el Asesor General, Lic. Raúl Dente; el Asesor Técnico, Ing. Ag. Armando Casalins; el Asesor Legal, Dr. Héctor Grippo; y el Asesor Impositivo, Dr. Néstor Teti.

Por la Sociedad de Acopiadores de Córdoba integró la mesa el presidente de la entidad, Víctor Hugo Santi, quién dio la bienvenida a la concurrencia, con un encendido mensaje que puso énfasis en la templanza de los acopiadores para enfrentar todo tipo de dificultades y salir adelante.

También estuvieron asistiendo a los visitantes y al titular de la Sociedad, el gerente y director ejecutivo, Juan Carlos Giraud, el jefe de asesores, contador Erardo Gallo, y la jefa del Departamento de Economía Agrícola de la Sociedad, ing. Ag. Laura Salvador.

Los asistentes aprovecharon la oportunidad de contar con ese destacado panel formulando numerosas consultas. En todo momento fue un diálogo fluido y ordenado.

En la carpeta que se entregó a todos los presentes, se incluyó un CD que contiene el mejor resumen explicativo acerca de qué es un acopiador y qué funciones cumple en la cadena agrícola. Un material muy bien realizado por la Federación de Acopiadores, que –se sugirió en la reunión- debiera ser difundido dentro de las empresas del acopio, entre los productores-clientes y, en el medio social en que cada uno actúa. Esto es, su pueblo o su ciudad, a efectos de hacer que se revalorice y se conozca mejor la función y la misión del acopiador.

Luego de un paréntesis para almorzar, la Reunión continuó con una conferencia del doctor José Luis Aiello, quién presentó una perspectiva del escenario climático para los próximos meses.